

# El Ministro de Defensa se reunió con estudiantes de la Universidad Federal de Siberia

El 12 de febrero de 2014 el ministro de Defensa ruso, graduado de la Escuela Politécnica, Sergei Shoigú, se reunió con los estudiantes de la Universidad Federal de Siberia y visitó una exposición de investigación y desarrollo de los científicos de la SFU. Estos estudios se pueden utilizar con fines relacionados con agencias civiles y de defensa.

Durante la conversación con los estudiantes, el ministro de Defensa elogió el estado actual de las Fuerzas Armadas, y también se refirió a temas de rearme. Mientras el general del ejército Sergei Shoigú dijo que *«en 2020 nuestro ejército será profesional en dos tercios»*.

Durante la reunión el Sr. Shoigú habló de un **nuevo programa de entrenamiento para los soldados y sargentos de la reserva**, lo que implica una formación teórica especial y un entrenamiento militar de tres meses en lugar de un año de servicio de llamada a filas.

Desde septiembre de este año los reclutas tendrán una opción: enrolarse en el ejército durante un año u obtener una carrera militar en la escuela superior y llegar a ser soldado o sargento de la reserva. La enseñanza se llevará a cabo de acuerdo con el siguiente esquema: 450 horas de teoría en la universidad, seguidas de 3 meses de prácticas en los campamentos del ejército. Todo este tiempo se considerará como el servicio militar. Al finalizar su carrera, los estudiantes obtendrán un diploma y el carné militar marcado con «sirvió ». Presuntamente los estudiantes tendrán el entrenamiento militar en el cuarto y quinto año. No hay barreras, excepto los problemas de salud.



**Sergei Shoigú:** *«El Ministerio de Educación y las autoridades de los territorios, repúblicas y regiones crearán los centros interinstitucionales de enseñanza. Los lugares adonde personas de otras universidades puedan venir para uno o medio día. Respecto a Krasnoyarsk, es probable que se hagan aquí, ya que cuenta con una base bastante potente»*.

Se supone que la SFU puede ser una de primeras universidades civiles en Rusia, que preste no sólo oficiales de reserva, sino soldados rasos. Durante el experimento se utilizará la base técnica de la Escuela Superior de Guerra e Ingeniería de la SFU, que actualmente cuenta con tecnología de vanguardia.

Como señaló al final de la visita el Rector de la SFU **Evgueny Vaganov**, *«La universidad está dispuesta a apoyar la iniciativa del Ministerio de Defensa, sobre todo técnica y tecnológicamente para experimentar. Lo más importante es que la iniciativa cuenta con una amplia resonancia entre los estudiantes»*.



[Gabinete de prensa de la SFU](#), 13 marzo 2014